



ICAL

Premios Castilla y León

Girbés y Santos reclaman más peso a la investigación

Los científicos Tomás Girbés y Eugenio Santos, Premios Castilla y León de Investigación Científica y Técnica, reclamaron ayer más atención de las administraciones, y en especial del Gobierno para la investigación y evitar con los recortes retroce-

der un cuarto de siglo. Santos y Girbés participaron ayer en Soria, en los arcos de San Juan de Duero, en el séptimo de los encuentros «Los mejores de los nuestros. Conversaciones», al que asistió el consejero de Sanidad, Antonio Sáez. «La investigación es una actividad a medio o largo plazo y si no la atendemos como está ocurriendo ahora se producirá un agujero y vamos a perder lo que habíamos avanzado en los últimos veinticinco años», reivindicó Santos.